

Compte rendu Sportif et Animations Club Saison 2015-2016

Sportif individuel :

-Le bilan sportif individuel restera mitigé cette saison avec de très bon résultat en phase de qualification, je pense en premier à Patrick qui a terminé 1^{er} du ranking libre R3 mais malheureusement chutera en ½ finale. Geoffrey, Yves, Thierry, Yves André, Francine, Dirk et moi-même auront des fortunes diverses. Yves terminera 3^{ème} à la libre R2, Philippe 3^{ème} à la bande N1 et aux 3 Bandes N1. La bande qui reste un jeu spécial ou l'on aura vu Geoffrey terminait 2^{ème} du Ranking et perdre en ½ finale à St Pol sur mer tout comme Yves. En un mot pas de titre de champion départemental cette année, on aurait pu faire mieux mais la dure loi du sport est ainsi. Francine notre féminine a participé à quelques tournois nationaux et se situe à la 11^{ème} place plus qu'honorable au vu du travail accompli dans notre club. Il est à noter les progressions en moyenne de Patrick, Francine, Yves les autres compétiteurs ne sont pas en reste et l'entraînement sérieux et appliqué est un gage de progression.

Sportif par équipes

-Nous avons deux équipes engagées cette année sur le tournoi des vétérans réservé aux plus de 55ans .On y retrouve en l'occurrence Jean-Pierre, Jean-Marie, Marc, Denis, Francis, Michel et notre féminine Francine. Ces rencontres ont lieu le jeudi dans différents clubs et notre salle a su accueillir comme il se doit les différentes équipes de la région. On joue le jeudi et la convivialité est de mise le tout étant de s'amuser et de passer un bon moment. Ces rencontres se jouent généralement avec 4 équipes de 9h30 à 15h00 avec une pause déjeuner qui est toujours très appréciée et permet de partager un agréable moment. Pas moins de 70 rencontres au total des deux équipes Estairoises et un classement tout à fait honorable en 11^{ème} et 12^{ème} position qui les situent en milieu de celui-ci. Bravo à eux et continuer dans ce sens.

Rencontres interclub 20 reprises Libre et Bande 30 reprises

-Il y a quelques temps, j'ai proposé plutôt que de jouer des rencontres qui pour ma part paraissait interminable et lassante pour chacun des joueurs, de vous faire jouer avec un maximum de 20 reprises et avec un nombre de points réduits, ceci pour apporter un peu d'attrait aux parties. Tout ceci étant au départ appelé rencontre du jeudi, jour où le maximum de joueurs était présent

et pour aussi les faire tourner les joueurs de table en table. Le bilan à ma grande surprise au bout de 5 mois et de constater que un maximum de rencontres sont disputées non plus le jeudi mais on y joue tous les jours avec un total au 01/04 de 720 parties à la libre pour un total de 18835 points. Le record de rencontres effectuées étant à mettre à l'actif d'André. Jacques, Jean-Pierre, Hubert, Marc et Jean-Marie ne sont pas en reste et n'hésite pas à remplir les petits papiers. Je rappelle le nombre de points à jouer est défini par apport à votre moyenne, que je mets à jour environ tous les 45 jours. Je vous suggère de redémarrer un nouveau classement pour l'année 2016-2017 au 01 avril. J'ai lancé dernièrement la même formule à la bande, je ne désespère pour ma part de vous rencontrer sur ce terrain de jeu. Je reste ouvert à vos suggestions ...un examen billard de bronze, argent ou or pourquoi pas n'hésitez pas. Vos idées pour passer un bon moment autour du billard sont les bienvenues.

Jeune pousse au club

Il y a quelques semaines maintenant un ado de 12ans s'est présenté au club avec un désir de jouer au billard. Il s'appelle Isaak, Il n'avait pas de notion de billard mais il a raison et c'est tout à son honneur qu'il est osé pousser les portes de notre association pour découvrir notre passion. Nous lui avons donné quelques conseils et essayons de le suivre dans la mesure du possible. Il vient les mercredis de 16h à 18h et il a fait des progrès. (Maintien de la queue, chevalet, position du corps, apprendre à faire un coup naturel, un rétro, un coulé etc...). On a fait et refait des figures imposées et dernièrement Isaak a passé ce qu'on appelle le billard de Bronze. (24 figures imposées à réaliser). Il a brillamment réussi avec un total de 101 points sur 120. (Qui dit mieux) Bravo à lui et persévérant comme il est, le travail ne tardera à porter ses fruits.

Challenge Georges FICHEUX

-Depuis maintenant 2 ans le challenge se joue sur une journée complète et cette année 16 joueurs ont participé au challenge. A noter l'augmentation l'année dernière nous étions 12 et espérons être 20 l'année prochaine. Ce tournoi ou chacun aura fait au minimum 6 parties avec handicap de points ; Il aura été une réussite à tout point de vue avec de franches rigolades après mais aussi pendant les parties. Jacques étant absent il ne put défendre sa cuillère de bois et Régine s'aura s'en accommoder. Durant cette journée on a réalisé 3194

points. Meilleure série 48 de Denis, Geoffrey s'en rappelle. Chacun aura goûté au casse-croute du midi, et une petite bouteille de raisin fermenté verra récompenser les participants. On notera que Philippe remporte le Challenge pour la 2^{ème} année consécutive devant Yves en 5 reprises 20 de moy.

Classement : 1^{er} Philippe, 2^{ème} Yves, 3^{ème} exæquo Thierry et Patrick, 5^{ème} Francine, 6^{ème} Hubert, 7^{ème} Yves-André, 8^{ème} Marc, 9^{ème} Sylvain, 10^{ème} Denis, 11^{ème} Geoffrey, 12^{ème} Jean-Marie, 13^{ème} Francis, 14^{ème} Jean-Pierre, 15^{ème} André, 16^{ème} Régine.

Philippe